

El CFT Estatal de la Región del Maule firmó alianza con el Ministerio de Defensa Nacional para que conscriptos del servicio militar obligatorio puedan obtener un título técnico de nivel superior

En un esfuerzo conjunto para mejorar las oportunidades de desarrollo personal y profesional de los jóvenes conscriptos, el Ministerio de Defensa Nacional y los Centros de Formación Técnica (CFT) Estatales del país, entre ellos el CFT Estatal de la Región del Maule, han firmado un convenio histórico. Este acuerdo permitirá a los jóvenes que cumplen con el servicio militar obligatorio obtener un título de educación técnico de nivel superior, con una serie de beneficios que incluyen becas de matrícula, gratuidad y la

posibilidad de titularse en menos tiempo.

La rectora del CFT Estatal de la Región del Maule, Dra. Encarnación Pérez, destacó la importancia de esta iniciativa: "Este convenio es un hito en la formación técnica y profesional de nuestros jóvenes. Estamos ofreciendo una nueva perspectiva de vida a los conscriptos, proporcionándoles las herramientas necesarias para su desarrollo profesional y personal. Es una oportunidad única que les permitirá acceder a una educación de calidad, facilitando su inserción en el mundo

laboral y contribuyendo al desarrollo del país".

El convenio no solo busca mejorar las competencias y habilidades de los conscriptos, sino también fortalecer la integración entre el ámbito militar y educativo. Los jóvenes podrán acceder a programas de formación técnica en diversas áreas, adaptadas a las necesidades del mercado laboral actual, lo que les permitirá adquirir conocimientos y habilidades prácticas de inmediato aplicabilidad.

"Estamos comprometidos con el futuro

de nuestros jóvenes, y este convenio es una muestra clara de nuestra dedicación a brindarles las mejores oportunidades. Los beneficios como las becas de matrícula, la gratuidad y la titulación en menos tiempo son incentivos significativos que ayudarán

a los conscriptos a alcanzar sus metas educativas y profesionales de manera más rápida y efectiva", agregó la rectora Pérez.

Este acuerdo refuerza el compromiso del gobierno y las instituciones educativas con el desarrollo integral

de los jóvenes, ofreciendo alternativas de crecimiento y mejorando la calidad de vida de los conscriptos. Se espera que este convenio sirva de modelo para futuras iniciativas que busquen integrar la educación con otros sectores clave de la sociedad.

